

Rattrapage culturel : les bandes dessinées avec Stéphane Gravel | Première heure



Le magasin a offert toute une sélection de bandes dessinées au prix de 25 cents.

Photo : Gareth Gaudin

La semaine dernière, on a débuté une série d'entrevues dont l'objectif est de vous proposer des contenus culturels à découvrir. Aujourd'hui, on discute de bandes dessinées.

Stéphane Gravel, chroniqueur bandes dessinées depuis 1988 à la radio de CKRL 89,1 à Québec, nous partage ses coups de cœur.

La Bête de Frank Pé et Zidrou chez Dupuis

- Parue en octobre 2020
- **Synopsis :**

Capturé en pleine Palombie par des Indiens Chahutas et vendu à des trafiquants d'animaux exotiques, un marsupilami débarque dans les années 50 au port d'Anvers. Réussissant à s'enfuir, il arrive dans la banlieue de Bruxelles et est recueilli par François, un jeune garçon fan d'animaux dont le quotidien est loin d'être facile. L'espèce existait bien avant qu'on la nomme marsupilami. Véritable défi pour les zoologues, doté d'une queue démesurée, l'animal possède aussi une force impressionnante, une grande intelligence, un don d'empathie... et un appétit féroce ! Le début d'une aventure passionnante, parfois sombre mais toujours porteuse d'espoir, et d'une belle amitié.